

MODE DÉCOUVERTE

Aurélie au pays des étoiles

Aurélie Vandenhouten, une jeune styliste polyvalente

Aurélie Vandenhouten, jeune styliste bourrée de talent, lance sous la marque "Au pays des étoiles" une collection de doudous et vêtements pour les tout-petits. Mais l'artiste, aussi polyvalente qu'étonnante, crée aussi des vêtements pour adultes, et jongle à merveille entre tendresse et séduction.

Vous cherchez un cadeau spécial pour un petit bout? Les lapins (Boris) et les souris (Odile) d'Aurélie Vandenhouten sont faits pour vous. Tous uniques et numérotés, comme des œuvres d'art, ils sont entièrement réalisés par l'artiste, lavables à la main, en coton et sans le moindre danger pour l'enfant. Mais l'artiste, à l'avenir prometteur, a fait plusieurs formations avant d'en arriver là.

Dès ses études secondaires, elle prend des cours de dessin. Puis, elle entame un régendat en arts plastiques.

Son diplôme en poche, elle suit des formations de stylisme, dont des cours du soir à l'institut Saint-Luc, à Bruxelles. "J'enseigne depuis 5 ans l'art plastique à la Joie de Vivre, un établissement spécialisé à Jette. Cela me permet d'apprendre aux autres la création, en attendant de pouvoir vivre de ma véritable passion: le stylisme", confie-t-elle.

L'enseignement lui permet d'avoir du temps pour ses projets et sa collection pour enfants. "J'ai toujours adoré l'univers enfantin. J'ai ainsi eu l'idée de créer des doudous que j'ai testés



Aurélie Vandenhouten emmène les petits au "pays des étoiles", grâce à Boris et Odile. ■ LLANGE

sur mon petit-neveu et mon filleul. Le résultat était étonnant. Lapins et souris en coton, prenaient vie avec eux", explique la créatrice. "Les magasins auxquels je les ai présentés ont bien adhéré. Cela m'a confortée dans l'idée de continuer", ajoute-t-elle.

VÊTEMENTS

Mais, puisque la jeune femme de 27 ans est avant tout une styliste dans l'âme, elle décide d'étendre la gamme avec des vêtements pour enfants. Et appelle sa marque "Au pays des étoiles". "J'adore les étoiles. C'est un bon compromis entre l'enfantin et le

rêve", estime-t-elle. "Chaque doudou est précieux et unique. Et détrompez-vous, ils plaisent également aux adultes, même s'ils les choisissent dans des coloris plus sobres", assure-t-elle.

À l'avenir, Aurélie Vandenhouten aimerait élargir encore l'éventail des produits pour enfants. Mais elle a aussi d'autres projets, très éloignés de l'univers enfantin. "Je prépare activement une exposition de mes créations pour adultes en janvier, au musée Félicien Rops, à Namur", confie-t-elle.

La jeune styliste, a en effet eu l'honneur d'être sélectionnée dans le cadre de confrontations

organisées entre les œuvres de Rops et celles de jeunes artistes, partageant des similitudes avec lui.

"Je me retrouve dans le côté grivois, érotique mais subtil de ces œuvres", affirme Aurélie Vandenhouten.

Décidément, la styliste surprend par sa dualité. Entre ses créations pour les petits, tout en douceur, et celles pour adultes, tout en sensualité. Des univers créatifs complémentaires qu'elle nous fait découvrir. «

BIANCA FIORA

À NOTER Pour contacter la styliste: aurelie.vandenhouten@chello.be